
 

 
 
 
 
Fest 
 

1. Vorsitzender 

Benny Alze 
Stoffdruckerweg 35 
58313 Herdecke 
 
0177 4664877 

Rechnungsführer 

Thomas Röttger 
Breisenbachstraße 9 
44357 Dortmund 
 
0231 355151 
Fax 0231 355158 

2. Vorsitzender 

Britta Waltenberg 
Ender Mark 5 
58313 Herdecke 
 
02330 74261 

3. Vorsitzende 

Carina Schreiber 
Oberer Ahlenbergweg 42 
58313 Herdecke 
 
0176 72545014 

 

 

Protokoll über die Mitgliederversammlung des Fördervereins LRS Dortmund e.V. 

Uhrzeit 19:30-21 Uhr, Ort: Wilhelm-Hansmann-Haus 21, Dortmund 

Top 1 Bericht des Vorstandes zum Geschäftsjahr 2016  

Zum Ende des Geschäftsjahres 2016 hatte der Verein 47 Mitglieder, davon 18 passive Mitglieder, die 

übrigen befinden sich aktuell in der Förderung. Auch in diesem Jahr ist der Verein um Mitglieder 

geschrumpft. 

Der Verein nahm im Geschäftsjahr 2016 2.486€ ein und gab 2.201€ aus. Daraus ergab sich ein 

Überschuss von 284,40€ und damit ein Kassenstand von 6.569,56€ Haben. 

Im vergangenen Jahr gab es einen Wechsel in der Förderung in Herdecke, Susanne Hashagen schied 

krankheitsbedingt aus. Für sie konnte Erika Dieckmann als Ersatz gefunden werden. 

Top 2 Bericht des Rechnungsprüfers 

Frau Krüdewagen als Rechsnungsprüferin hatte 2 Anmerkungen minimalistischer Art. Es ging dabei um 

Cent-Beträge im einstelligen Bereich.  

Top 3 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.  

Top 4 Wahl des Vorstandes 

Der bisherige Vorstand (1. und 2. Vorsitzende und der Geschäftsführer) wurden einstimmig wiedergewählt. 

Da sich die 3. Vorsitzende Carina Schreiber nicht erneut zu Wahl stellte, wurde Kerstin Gödecke als 3. 

Vorsitzende einstimmig gewählt. 

1. Vorsitzender: Benny Alze 

2. Vorsitzende: Britta Waltenberg 

3. Vorsitzende: Kerstin Gödecke 

Rechnungsführer / Geschäftsführer: Thomas Röttger 

Top 5 Wahl des Rechnungsprüfers 

Frau Krüdewagen wurde einstimmig als Rechnungsprüferin wiedergewählt.  

Top 6 Sonstiges 

Die Anfrage, wie lange eine Förderung im Durchschnitt dauern würde, wurde von den anwesenden 

Förderlehrerinnen mit 2-3 Jahren beantwortet. 

Um neue Mitglieder/interessierte Eltern zu finden, sollen in den nächsten Wochen die Vereins-Flyer bei 

Kinderärzten, in Ergo- und Logopädiepraxen, bei Jugendämtern und in Erziehungsberatungsstellen in 

Witten, Dortmund und Herdecke abgegeben werden. 

Ebenfalls diskutiert wurde die Möglichkeit, dass Benny Alze im Februar einen Artikel über den Verein 

schreibt und diesen dem Stadtanzeiger/dem Wochenkurier in den benachbarten Städten zur Verfügung 

stellt. 

Von einem Mitglied wurden Informationen zur Erlasslage zum Nachteilsausgleich in der Oberstufe erbeten. 

Der Vorstand wird sich informieren und diese Informationen weiterleiten. 

Britta Waltenberg 

Protokoll der Mitgliederversammlung  
vom 23. November 2017 


